





# HEALER

**„HEALER präsentieren sich schon mit ihrer ersten Vier-Track-Demo-CD als eine der größten Hardrock-Hoffnungen des Landes.“**

Boris Kaiser, ROCK HARD – Demo des Monats, Ausgabe 01/2016

**„Diese erst vor kurzer Zeit gegründete Formation scheint auf Anhieb die Rock-Welt aus den Angeln zu heben und erobern zu wollen.“**

Zephyr's Odem, 11/2015

Die münsteraner Band HEALER vereint diverse Elemente, die bereits große Rockbands der 70er und 80er ausgezeichnet hat: stampfende Riffs, stadiontaugliche Hymnen, flirrende Synthies und ausufernde Vocals. Die sechs Musiker verneigen sich musikalisch vor den Helden dieser Ära, ohne ihre eigene Handschrift vermissen zu lassen. Dabei greifen die Mitglieder von HEALER auf ihre Erfahrung aus erfolgreichen Bands unterschiedlicher Genres (Long Distance Calling, Zodiac, Misery Speaks, Orden Ogan) sowie langjähriger Bühnentätigkeit ihres Leadsängers in Opern und Musicals zurück.

The Muenster-based band HEALER combines diverse elements characteristic of major rock acts of the 70ies and 80ies: pounding riffs, stadium hymns, shimmering synthies, and dramatic vocals. The six musicians pay tribute to the heroes of that era without neglecting their own handwriting. The members of HEALER benefit from experience gained playing in successful bands with distinct genres (Long Distance Calling, Zodiac, Misery Speaks, Orden Ogan) as well as from long-term stage appearances of their lead singer in opera and musical theatre.

## **HEALER are:**

**Michael Scheel** - Vocals

**Florian Füntmann** - Guitar  
(also member of Long Distance Calling, Misery Speaks)

**Robert Kahr** - Guitar  
(former member of Zodiac, Rocketchief)

**Nils Weise** - Keys  
(former member of Orden Ogan)

**Jonas Hülsermann** - Bass

**Christian Demter** - Drums

**Genre:** AOR, Classic Rock, Hard Rock, Stadium Rock

**Related bands:** Rainbow, Whitesnake, Foreigner, Journey, UFO, Toto, Survivor

